

▲ Communiqué de presse

Strasbourg, le 30 mars 2017

Le Grand Prix de l'Eloquence de Sciences Po Strasbourg L'art oratoire à son apogée !

Chaque année, l'Ecole des Jeunes Orateurs organise le Grand Prix de l'Eloquence pour clore l'année universitaire.

▲ Rendez-vous Mardi 4 Avril à 18h à la Maison de la région Grand Est, à Strasbourg Soirée suivie d'un cocktail préparé par Thierry Mulhaupt



Le Grand Prix de l'Eloquence est un **concours d'art oratoire** qui **voit s'affronter les meilleurs orateurs de Sciences Po Strasbourg** devant une **assemblée de plus de 200 personnes !** Pour chaque joute, deux étudiants débattent avec panache et élégance sur un sujet donné à l'avance : l'un des étudiants défend la position affirmative, l'autre défend la position négative.

Les orateurs débattront **sous les yeux d'un jury prestigieux, composé de personnalités issues du monde de la politique, de l'art et du droit.** Cette année, **ORLAN, Mesdames Viviane Reding, Nathalie Griesbeck, Sophie Lobey et Blanche Giraud-Beauregardt** nous font l'honneur de leur présence dans un jury presque 100% féminin.

Madame Fabienne Keller, Sénatrice du Bas-Rhin et **Maître Créhange**, Bâtonnier de l'Ordre des avocats de Strasbourg seront également présents dans le jury en tant que **marraine et parrain** de l'Ecole des Jeunes Orateurs.

L'objectif du Grand Prix de l'Eloquence : **promouvoir le débat, l'éloquence et l'art oratoire auprès des étudiants et du grand public.**

Rendez-vous : Maison de la Région Grand Est - 1 place Adrien Zeller - Strasbourg
Tram ligne E ou B - Arrêt Wacken
Tarif : 6 euros / Soirée suivie d'un cocktail

▲ **Contacts presse / Sciences Po Strasbourg**
Catherine Amy - Responsable Communication
catherineamy@unistra.fr
tél. +33 (0) 368 858 015

Ecole des Jeunes Orateurs
Mathilde HEITZ - Responsable Communication de l'EJO
ecoledesjeunesorateurs@gmail.com
tél. +33 (0) 768 547 003